
Herr Barrig stellt geht auf die Nutzungszeiten der Siegparkhalle in Bezug auf die Beleuchtungssanierung 
ein und fragt, ob sich keine Lösungsmöglichkeit mit Nachbargemeinden anbiete. 
Der Bürgermeister verweist auf die engen Belegungspläne auch bei den anderen Gemeinden und 
bekräftigt, dass man sich zunächst auf eine Eitorfer Lösung beschränke. 


